



今年も美しい菊を持ってきていただきました

今年も、大口の河野様に、見事な菊の鉢を8つ(!)も持ってきていただきました。職員も、菊を持ってきていただくと季節を感じるところがやっています。職員玄関と児童昇降口に飾らせていただいているが、毎朝出勤すると、まずこの花に癒やされています。子供たちも同じかもしれませんね。ご来校の際は、ぜひお花を楽しんでください。そして、河野様、毎年すてきな季節の贈り物をありがとうございます！



11月の「のびっこ集会」を実施しました

11月12日(水)の業間の時間、今月の「のびっこ集会」を実施しました。今月の生活目標は「だまってすみずみまで そうじをしよう」です。各学年からは、いつものように具体化した目標が出されました。多かったのが、「ものを動かして、すみずみまでそうじする」というもの。どきっとします。私も子供たちに負けないように心がけます。また、企画運営委員会からは、「赤い羽根共同募金」への協力依頼がありました。自分たちの町をよくするために、11月24日(月)~28日(金)の期間で実施されるという説明がありました。ぜひ、ご協力を願っています。さて、企画運営委員会は、「のびっこ集会」が開かれる日は、事前の準備だけではなく、リハーサルをやっています。真剣な表情での取り組んでおり、回を追うごとに、どんどん運営が上手になっています。今回も質問への対応が見事でした。お疲れ様でした！

(写真左:リハーサル中の企画運営委員会、右:「赤い共同募金」の呼びかけ中です)



5年生が地域の花壇の手入れに参加しました

環境について、今年ずっと学んできている5年生。水保に関する学習はもちろんですが、再生可能エネルギーその他の学習を経て、環境に対する意識の高まりが感じられます。そこで、身近な場所で、自分たちにできることは何かを考え、地域で活動していらっしゃる皆様と、花壇の手入れと一緒にさせていただきました。11月14日(金)の11:00から、1時間足らずの短い時間ではありましたが、地域の方々から指導を受けながら、にぎやかに取り組みました。場所は、国道から青海小方面へ曲がる信号付近にある花壇です。いつもきれいに整備されているなあと私も感じていた場所です。今回お世話になったのは、矢崎地区の皆様。皆様は、少しでも地域を活性化したいとの思いをもって取り組んでいらっしゃいます。そのような思いを受け止めながら活動してくれたのではないかと思います。たいへんお世話になりました！(写真右:指導を受けながら花植え中、右:お世話になった皆様)



前途洋々